https://www.assemblee-pationale.fr/dyn/14/questions/QANR5I 14QE10328



14ème legislature

Question N°: 103281	De M. Nicolas Dupont-Aignan (Non inscrit - Essonne)			Question écrite		
Ministère interrogé > Affaires sociales et santé			Ministère attı	Ministère attributaire > Solidarités et santé		
_		Tête d'analyse >maladies rares	Analyse > pri	Analyse > prise en charge. cystite interstitielle.		
Question publiée au JO le : 07/03/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)						

Texte de la question

M. Nicolas Dupont-Aignan appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur une maladie urologique très invalidante, la « cystite interstitielle », appelée aussi « syndrome de la vessie douloureuse ». Faute de formation des médecins à cette pathologie, les porteurs, hommes et femmes, vivent dans l'errance de diagnostic pendant des années, affrontant des souffrances physiques intolérables et des désagréments sociaux qui les isolent et les pénalisent professionnellement. 50 % des patients se sentent déprimés et le taux de suicide est 4 fois plus élevé que dans le reste de la population. Cette maladie, dite « rare », touche néanmoins 10 000 personnes en France, et probablement plus si l'on comptabilise celles et ceux qui ne sont pas encore diagnostiqués. Lorsque, par élimination des résultats négatifs de tests cytobactériologiques des urines, le diagnostic de la cystite interstitielle est posé, les seuls traitements proposés aux patients sont très onéreux et non remboursés par l'assurance maladie. C'est pourquoi il apparaît urgent de prendre la mesure de ce fléau de santé publique en agissant au niveau de la recherche, de la formation du corps médical et de la reconnaissance de la maladie par la sécurité sociale. Il lui demande si le Gouvernement envisage de mettre des moyens significatifs au service de la connaissance et du traitement de la cystite interstitielle.